

349.60 Y 435 DISCOS En Cuatro Días De Labor

No. 766

SAN JOSE, COSTA RICA,
18 de Noviembre de 1947



Es un crimen utilizar el dinero de TRABAJO y no ocuparse de pagar las deudas de TRABAJO.

La Administración.

Creemos que es la paz lo que más Conviene al pueblo Costarricense

Nuestros nervios están templados al fuego, como dice nuestro Himno. Por eso advertimos al ulatismo que pierde el tiempo, si lo que pretende es amedrentarnos con bravuconadas

El Ulatismo ha hecho saber al país que definitivamente irá a las elecciones y que, en consecuencia, "deja, por ahora, toda actividad subversiva."

Usando un lenguaje más agresivo, Ulate y sus adláteres han manifestado desde sus tribunas que irán a las elecciones y que, si no las ganan, irán entonces a la lucha armada.

A nosotros nos complace, tan

to por el interés general de la República, como porque resulta un triunfo de la tesis de nuestro partido, que la oposición haya resuelto abandonar las actividades subversivas y dedicarse pacíficamente a organizar su participación en las elecciones de Febrero de 1948.

La situación a que la oposición había llevado al país era realmente desastrosa. Sus cons

tantos actos de terrorismo, sus complotos para llevar a cabo asesinatos políticos, su propaganda de rumores falsos, sus actividades en búsqueda de armas, su táctica de provocación su campaña envenenada destinada a abondar el abismo de odio que poco a poco va dividiendo a nuestro pueblo, sólo frutos negativos y trágicos le podían

Pasa a la página 2ª)

CONVOCATORIA A LA ASAMBLEA NACIONAL DEL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR

EL COMITÉ NACIONAL PROVISORIO DEL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR

CONVOCA

A los Delegados de las Asambleas Provinciales de San José, Heredia, Alajuela, Cartago, Limón, Puntarenas y Guanacaste, para reunirse en San José, durante la noche del sábado 22 y durante el día domingo 23, de acuerdo con el orden del día que acompaña esta convocatoria, declarar constituida la Asamblea Nacional del Partido, nombrar su Comité Nacional Ejecutivo y designar el candidato Presidencial del Partido Vanguardia Popular a la Presidencia de la República, designar sus candidatos a Diputados, fijar la línea política del partido.

El orden del día de la Asamblea Nacional será el siguiente:

1—Sábado 22, a las siete y media de la noche: nombramiento del Comité Nacional del Partido.

2—Domingo 23, a las nueve de la mañana: designación del candidato de Vanguardia Popular a la Presidencia de la República y designación de los candidatos a diputados por las diferentes provincias.

MANUEL MORA V.,

Presidente del Comité Nacional Provisorio,
HUMBERTO GONZALEZ,
Srio. de Actas y Corresp. del Comité Nel. Prvisorio

PORQUE REINE LA PAZ EN COSTA RICA

POR LA SEGURIDAD COLECTIVA, POR LA UNIDAD SINDICAL, Y POR LA ESTABILIDAD DE LAS CONQUISTAS DE LA CLASE TRABAJADORA SE PRONUNCIA LA C.T.C.R. EN EL PRESENTE MANIFIESTO

Momentos de suma gravedad está viviendo el país; un clima de verdadero terror y de absoluta intranquilidad existe en todos los hogares costarricenses y en todas las actividades nacionales, con grave perjuicio para el país y para su economía.

Indudablemente, este brusco cambio de nuestras luchas electorales, se debe fundamentalmente a las transformaciones sociales que en el país se han venido operando, y al nacimiento de una fuerza organizada que ha sido, es y será capaz de combatir cada día más y mejor, por los derechos del pueblo: EL MOVIMIENTO OBRERO.

Concretamente, la violencia sin precedentes de la actual campaña,

política, no es otra cosa que la natural reacción de las fuerzas más conservadoras y tacañas del país, frente a las decisivas conquistas sociales que con el apoyo vigoroso de nuestra gran Central Sindical, la CTCR, hemos alcanzado para el pueblo de Costa Rica.

Es la reacción de esas fuerzas reaccionarias, frente a LAS GARANTIAS SOCIALES, EL SEGURO SOCIAL, EL CODIGO DE TRABAJO, LA LEY DE ESQUILMES, LA LEY DE PARASITOS, la reciente LEY DEL FONDO PERMANENTE

(Pasa a la página 7)

SI EL PUEBLO LLEGA A PERDER LA FE EN LOS TRIBUNALES

Y SI LOS TERRORISTAS SE DAN CUENTA DE QUE PUEDEN ACTUAR IMPUDICAMENTE, VENDRAN LAS REPRESALAS Y NUESTRA PATRIA ENTRARA EN UNO DE LOS PERIODOS MAS TURBULENTOS DE SU HISTORIA

El terrorismo es una forma típica de actuar en política la burguesía pequeña y media, especialmente en los periodos de

crisis social. La burguesía, pequeña y media, no tiene fe en la acción de masas; por el contrario, generalmente desconfía de ella. Por eso apela al terrorismo y lo convierte en sistema de lucha política y social.

La clase trabajadora, por el contrario, repudia el terrorismo

y toda forma de atentado personal. La clase trabajadora se organiza para pelear en forma colectiva. Sus instrumentos de lucha son, el Partido y los sindicatos. La clase trabajadora organiza manifestaciones, organiza huelgas y según las circunstancias podría ir hasta la insurrección;

pero el atentado, el asesinato, el terrorismo no son formas de lucha suyas.

Hacemos la anterior explicación a propósito de la ola terrorista que se ha desatado en Costa Rica.

No vamos a entretenernos en demostrar de dónde sale

Pasa a la página 2ª)

Cómo debemos hacer la designación de nuestros Candidatos a Municipales y Diputados

El ocho de diciembre próximo deberán estar presentadas al Registro Electoral las listas de candidatos a regidores, diputados y a la Presidencia de la República. Conforme al Código Electoral la presentación de tales listas de candidatos para su inscripción deberá hacerla el Presidente del Partido en el caso concreto nuestro, el c. Manuel Mora.

La designación de los candidatos a diputados y del candidato presidencial deberá hacerla la Asamblea Nacional del Partido que se reunirá el sábado 22 de noviembre por la noche y durante el día 23.

La designación de los candidatos a regidores y síndicos municipales la harán las Asambleas Cantonales respectivas, aunque la inscripción estará siempre a cargo del Presidente del Partido.

El veinte de noviembre o antes deberán comunicar los presidentes de las Asambleas Provinciales al Tribunal Nacional Electoral los nombramientos de un delegado propietario y otro suplente para integrar las Juntas Electorales Provinciales. La designación deberán hacerla

(Pasa a la página 7)

AUMENTAR DIPUTADOS Y MUNICIPALES ES NUESTRA CONSIGNA INMEDIATA

TODOS LOS VANGUARDISTAS DEBEN DAR ATENCION ESPECIAL A LA PROPAGANDA EN PRO DE NUESTROS CANDIDATOS

¿Cuál es el aspecto más importante del trabajo del Partido en el presente momento? ¿Hacia dónde debemos encauzar preferentemente el trabajo electoral, desde el punto de vista específicamente

partidario? Estas son preguntas que requieren una respuesta clara y cabal de todos los vanguardistas.

Para esclarecer el problema, debemos, en primer lu-

gar, declarar que nuestro Partido se va a ver obligado, por así exigirlo el Código Electoral y por la negativa del Partido Republicano Nacional a firmar una alianza electoral, PASA a la Pág. DOS